

Côte d'Azur | Sotheby's

INTERNATIONAL

4 Pièces

108 m²

Réf. CA14-249

990 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cet appartement élégamment rénové dans un secteur recherché de Nice, offrant un cadre de vie lumineux et serein. Le salon, spacieux et ouvert, est complété par un balcon avec vue sur le parc Wilson, tandis que la cuisine semi-ouverte ajoute une note de modernité. Trois chambres, dont une suite parentale, assurent confort et intimité. Equipé de climatisation et de rangements sur mesure, et situé à proximité des transports et commerces, cet appartement est une perle rare pour une expérience résidentielle exceptionnelle.

Discover this elegantly renovated apartment in a sought-after area of Nice, offering a bright and serene living environment. The spacious and open living room is complemented by a balcony with a view of Wilson Park, while the semi-open kitchen adds a touch of modernity. Three bedrooms, including a master suite, ensure comfort and privacy. Equipped with air conditioning and custom storage, and located close to transport and shops, this apartment is a rare gem for an exceptional residential experience.

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

